E-Biker bei Crash mit Auto tödlich verletzt

OTTNANG. Bei einem Zusammenstoß mit einem Auto wurde am 14. August ein 57-Jähriger aus dem Bezirk Vöcklabruck tödlich verletzt. Der Mann war mit seinem E-Bike im Gemeindegebiet von Ottnang am Hausruck unterwegs. Als er bei einer Kreuzung in die Thomasroither Landesstraße einfuhr, stieß er mit einem von links kommenden Auto zusammen. Fahrer war ein 40-Jähriger aus dem Bezirk Wels-Land. Der Radfahrer wurde gegen die Windschutzscheibe beziehungsweise über das Fahrzeug geschleudert. Dabei erlitt er tödliche Verletzungen.



Am 14. August ereignete sich ein tödlicher Unfall. Foto: fotokerschi.at

Hilfsprojekt sorgt für Studium in Tansania

Ein St. Georgener Schulhilfsprojekt ermöglicht Jugendlichen aus ärmsten Familien weitere Bildung.

ST. GEORGEN IM ATTERGAU. Seit 2013 gibt es bereits das Tansania-Schulhilfsprojekt der St. Georgener Dr.-Karl-Köttl-Schule. Ein Projekt widmete sich nun besonders dem Thema "Bildung". Leticia, ein Waisenkind aus dem Projektdorf der St. Georgener, ist bereits die neunte Jugendliche, die große und nachhaltige Unterstützung erfährt. Sie wurde auf Grund ihrer guten Lernerfolge nach Abschluss der "secondary education" zum Besuch des nächst höheren Bildungsweges ausgewählt. Der Abschluss der

bevorstehenden Ausbildung wird sie zum Studium auf einer Universität berechtigen. Doch um gute Bildung zu erfahren, muss sie weit weg von zuhause. Dafür wird sie 896 Kilometer und fast 13 Stunden im Bus zurücklegen, um ihre "advanced secondary education" zu beginnen. Erst nach fünf Monaten und dem Abschluss des "1st term" wird sie zum ersten Mal zu ihrem Onkel, bei dem sie auch aufwuchs, zurückkehren und dort ihre ersten Ferien verbringen.

Mit Spenden helfen

Gerne können auch Sie Kindern oder Jugendlichen aus ärmsten Familien in Tansania eine Lehre oder Schulausbildung ermöglichen. Nähere Infos dazu können Sie von Pro-



Leticia vor ihrer Abreise mit ihrem Onkel im Dorf Ngeleka. Foto: tumaini.at

jektleiter Markus Hagler (m. hagler@eduhi.at) erhalten. Als größte Vorhaben für 2022 ist die Errichtung einer Geburtenstation geplant.

Nähere Infos: www.tumaini.at

